

Gregor Helle für weitere vier Jahre Chef der Nordkompanie

Wiederwahlen auch für Jugendoffizier Michael Eifler, Fähnrich Jan Eifler und Fahnenoffizier Patrick Helle / Oktoberfest soll wiederholt werden

ALLAGEN ■ Gregor Helle bleibt für weitere vier Jahre Kompaniechef im Allagener Norden. Er wurde am Freitagabend im Rahmen der Kompanieversammlung einstimmig wiedergewählt. Jugendoffizier Michael Eifler (ein Jahr), Fähnrich Jan Eifler (zwei Jahre) und Fahnenoffizier Patrick Helle (vier Jahre) erfreuten sich ebenfalls einer einstimmigen Wiederwahl. Neuer Kassenführer für zwei Jahre wurde Philipp Haarhoff.

Kompanieführer Gregor Helle erinnerte in seinem Jahresrückblick noch einmal an wichtige Ereignisse des vergangenen Jahres: „Sehr zufrieden waren wir mit dem Ergebnis des Kompaniepokalschießens, bei dem wir nur knapp geschlagen den 2. Rang belegten. Ein ganz be-



Die Nordkompanie zeichnete am Freitagabend die erfolgreichen Schützen aus. ■ Foto: Köhler

sonderer Höhepunkt war sicher unser Schützenfest, das wir ohne Festwirt in Eigenregie durchführten. Das Fest verlief glänzend, die ausprobierten Änderungen im Festablauf griffen, alle Besucher

zeigten sich hochzufrieden.“ auch das zum zweiten Mal mit dem Blasorchester ausgerichtete Oktoberfest sei herforragend verlaufen. Gregor Helle dankte allen Schützen und ihren Partnerinnen, die

kräftig mitangepackt haben. „Obwohl sich im Laufe eines Jahres viele Schützen engagieren, haben sich in den vergangenen zwölf Monaten zwei von ihnen ganz besonders hervorgetan. Es handelt

sich um Philipp Haarhoff, der unseren Appellplatz gepflegt hat, und um Karl Ahring, der vor dem Schützenfest alle Bänke und den Tisch am Appellplatz überarbeitet hat. Ihnen überreichen wir heute ein Geschenk und bedanken uns für ihren Einsatz,“ stellte Helle heraus.

Oberst Walter Risse nutzte den Rahmen der Kompanieversammlung, allen Schützen für ihr Engagement zum Wohle der Bruderschaft zu danken. Weiter wies Oberst Risse auf die Bedeutung der Generalversammlung am 14. Januar 2018 hin: Eine wichtige Satzungsänderung steht an, zudem muss ein neuer Oberst gewählt werden.

Gemeinsam mit seinen Vorstandskollegen zeichnete Gregor Helle die besten Kompanieschützen aus und be-

tonte zudem, dass das diesjährige Kompanieschießen recht gut angenommen worden sei. Gruppe I: 1. Moritz Freiböhle, 2. Maximilian Freiböhle, 3. Sven Kutscher. Gruppe II: 1. Martin Kutscher, 2. Gregor Helle, 3. Philipp Haarhoff. Gruppe III: 1. Markus Buchheister, 2. Andreas Filthaut, 3. Dietmar-Franz Haarhoff.

Unter „Verschiedenes“ beschlossen die Nordkompanieschützen, wieder ein Oktoberfest gemeinsam mit dem Blasorchester durchführen. Geplanter Termin ist der 29. September 2018.

Der adventlicher Nachmittag für alle Schützenbrüder über 60 und deren Frauen findet am 9. Dezember statt, das Endstechen der Bruderschaft ist für den 5. Januar 2018 terminiert. ■ thof